

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/>

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なべムシ君



イオン餅つき  
初詣は、例年に  
なく暖かかったよ  
うですが、お参り  
の人は少なかつた  
ように思います。  
2日のイオン三  
光での餅つきはノ  
ロウイルスの影響  
で、つきたてのお  
餅の配布が中止と  
なり、一日だけつ  
いて鏡餅を作りま  
した。つきたての  
お餅を食べられる  
と思っていたお客  
さんはちょっと残  
念なようでした。  
3日の金色温泉  
の餅つきは四白を  
ついで、きな粉餅  
で配布し、今年も  
好評でした。前日  
ついた袋詰め餅は  
、金色に合わせ  
て「黄色」の餅を  
初めてつきまし  
た。こちらもお評  
でした。



金色温泉餅つき  
初詣は、例年に  
なく暖かかったよ  
うですが、お参り  
の人は少なかつた  
ように思います。  
2日のイオン三  
光での餅つきはノ  
ロウイルスの影響  
で、つきたてのお  
餅の配布が中止と  
なり、一日だけつ  
いて鏡餅を作りま  
した。つきたての  
お餅を食べられる  
と思っていたお客  
さんはちょっと残  
念なようでした。  
3日の金色温泉  
の餅つきは四白を  
ついで、きな粉餅  
で配布し、今年も  
好評でした。前日  
ついた袋詰め餅は  
、金色に合わせ  
て「黄色」の餅を  
初めてつきまし  
た。こちらもお評  
でした。



紅白餅つき  
初詣は、例年に  
なく暖かかったよ  
うですが、お参り  
の人は少なかつた  
ように思います。  
2日のイオン三  
光での餅つきはノ  
ロウイルスの影響  
で、つきたてのお  
餅の配布が中止と  
なり、一日だけつ  
いて鏡餅を作りま  
した。つきたての  
お餅を食べられる  
と思っていたお客  
さんはちょっと残  
念なようでした。  
3日の金色温泉  
の餅つきは四白を  
ついで、きな粉餅  
で配布し、今年も  
好評でした。前日  
ついた袋詰め餅は  
、金色に合わせ  
て「黄色」の餅を  
初めてつきまし  
た。こちらもお評  
でした。



初詣  
初詣は、例年に  
なく暖かかったよ  
うですが、お参り  
の人は少なかつた  
ように思います。  
2日のイオン三  
光での餅つきはノ  
ロウイルスの影響  
で、つきたてのお  
餅の配布が中止と  
なり、一日だけつ  
いて鏡餅を作りま  
した。つきたての  
お餅を食べられる  
と思っていたお客  
さんはちょっと残  
念なようでした。  
3日の金色温泉  
の餅つきは四白を  
ついで、きな粉餅  
で配布し、今年も  
好評でした。前日  
ついた袋詰め餅は  
、金色に合わせ  
て「黄色」の餅を  
初めてつきまし  
た。こちらもお評  
でした。

明けまして  
おめでと  
う  
おめでとうございます！



## 新会員さん

新会員さんの紹介で  
す。昨年の泥田バレーか  
ら加勢をしていただ  
いていました衣川昌利さ  
ん。門松作りから参加の  
松前洋平さん。お正月の  
餅つきから参加の出口  
タキエさん。それに、ま  
だデビューはしていま  
せんが高橋晃一さんも  
加入を希望しています。  
みなさんよろしくお願  
いします。



作業風景



イオン三光



金色温泉



お宮

門松は例年どおり、イオン三  
光、お宮、金色温泉の三箇所  
に三対を作成しました。  
イオン三光の門松は、仕上げ  
の「寒水石」(白い石)を子どもが  
散らかすというこで使  
せず、砂がむき出しになり、せ  
かくの門松がちよっと残念でし  
た。

## 門松三対作成

第39回三光地区内一周駅伝大会が2月4日開催されます。例年1月最後の日曜日でしたが、今年2月最初の日曜日です。今年も選手、役員、応援の方に温かい豚汁を提供します。したがって、どんど焼きは11日(日)組立て、17日(土)火入れとなります。

## 2008年チャレンジ! おおいた国体 『民泊』の受入れ!

平成20年(2008年)9月27日(土)から10月17日(火)までの11日間「チャレンジ! おおいた国体」が開催されます。中津市では空手、サッカー、バスケットボールなどの競技が9月29日(月)から10月2日(木)までの4日間行われ、約2,200人の選手、監督、役員が宿泊します。ところが、市内では約320人分のホテルや旅館が不足します。そこで、女子サッカーの16チームが一般家庭での『民泊』をすることになりました。女子サッカーは三光総合運動公園が会場でもあります。選手の中には全日本代表の有名選手なども含まれます。三光地域で4~5チームを受入れなければなりません。1チーム20名程度で1軒に2名としても10軒程の協力が必要です。佐知地区は泥田バレー等で交流実績のある竹馬会を中心に計画をしなければならぬと思います。食事は標準献立に従って活性化センター1ヶ所です。各家庭では入浴と宿泊してもらいます。チームの勝敗にもよりますが2泊から4泊くらいの予定です。子どもがサッカーをしている家庭では、一流選手とまたとない体験が出来ると思います。詳しくは、これからみなさんと相談をしていきたいと思いますのでどうかよろしくお願いいたします。

### 今後の予定

- 2月 3日(土) 午後8時 相良旧宅集合  
三光一周駅伝大会野菜切り
- 2月 4日(日) 午前9時 佐知庵集合  
三光一周駅伝大会豚汁
- 2月11日(日) 午前8時 川野さん倉庫集合  
どんど焼き竹切り、準備
- 2月17日(土) 午後5時 どんど焼き現地集合  
どんど焼き  
祝詞(午後5時30分~)  
火入れ(午後6時~)
- 2月18日(日) 午前8時 どんど焼き現地集合  
後片付け